

**3**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

**Oberschule an der Ronzelenstraße zukünftig eine „Eliteschule des Sports“?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat grundsätzlich das Bestreben der Oberschule an der Ronzelenstraße, sich zu einer „Eliteschule des Sports“ weiterzuentwickeln und wie ist diesbezüglich der aktuelle Planungsstand, auch hinsichtlich einer möglichen Finanzierung?
2. Auf welchem Stand der Antragsstellung zur Zertifizierung als „Eliteschule des Sports“ befindet sich die Schule und welche konkreten organisatorischen und räumliche Herausforderungen, insbesondere benötigte Sporthallen, Mensa und Internat, bestehen?
3. Zu welchem Zeitpunkt kann damit gerechnet werden, dass die Oberschule an der Ronzelenstraße ihre Arbeit als „Eliteschule des Sports“ umfänglich umsetzt und welche Übergangslösungen sind für die Zwischenzeit angedacht?

Christopher Hupe, Mustafa Öztürk, Björn Fecker  
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN